

**Communiqué de presse**

Lundi 6 novembre 2006

## Une mauvaise décision qui sent l'économie planifiée

**economiesuisse s'exprime sur la planification hospitalière prévue par la CSSS-N**

economiesuisse est déçue par les décisions de la Commission de la sécurité sociale et de la santé publique du Conseil national (CSSS-N) relatives au financement des hôpitaux. Etendre la planification hospitalière est une erreur tant du point de vue économique que du point de vue de la politique de la santé.

Pas plus tard que la semaine dernière, l'OCDE soulignait que la planification cantonale était un instrument inadéquat et demandait la création d'un marché des soins hospitaliers au plan national. La décision de la majorité de la CSSS-N va pourtant dans un sens totalement opposé : elle cimenter une situation qui voit les cantons ligotés dans des conflits d'intérêts, puisqu'ils sont responsables tout à la fois de l'exploitation, du financement et de la planification des hôpitaux. Cette décision est prise au détriment des patients qui, à travers des politiques cantonales protectionnistes, sont incités à utiliser les prestations des hôpitaux locaux indépendamment de la qualité des soins médicaux qui y sont offerts. Cette décision est également regrettable d'un point de vue économique et elle constitue une mauvaise nouvelle pour les contribuables : le fait de cimenter 26 régions cantonales empêche les hôpitaux privés d'accéder au marché et freine les changements structurels nécessaires pour développer des hôpitaux de haute qualité, efficaces et spécialisés.

economiesuisse s'engage pour la création d'un marché hospitalier national. Elle considère que l'accès des hôpitaux au marché doit être décidé sur la base de la qualité des soins et d'un coût par cas qui soit transparent. Il sera dès lors important de rectifier cette décision erronée de la CSSS-N lors des débats à venir. Un pas essentiel dans la bonne direction consistera à octroyer des mandats de prestations cantonaux en vertu des règles des marchés publics.

Pour toute question :

Stefan Brupbacher

Téléphone : 079 789 13 81

stefan.brupbacher@economiesuisse.ch